

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 8. März 2012

Regierungspräsident überreicht Zuwendungsbescheid für Sprachförderung 2012



Vom Erfolg der Sprachförderung in Mühlheimer Kindertageseinrichtungen überzeugte sich heute der Regierungspräsident Johannes Baron zusammen mit Bürgermeister Daniel Tybussek in der Kindertageseinrichtung Bornweg. Der Regierungspräsident aus Darmstadt überreichte zur Förderung der Sprachfördermaßnahmen im Kindergartenalter einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 31.215.-€ für das Jahr 2012.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)